## ROTARY-CLUB

## Hommage aux musiciens de « La Seynoise »



Une médaille commémorative et un diplôme qui ont été vivement appréciés. (Photo J.D.)

C'est avec une satisfaction partagée par tous les membres du Rotary-Chub de La Seyne, que le président, Jean-Yves Le Dreff a eu le plaisir de remettre un diplôme d'honneur et la médaille du cinquantenaire du club service seynois à la Philharmonique « La Seynoise ».

Cette sympathique cérémonie a eu lieu dans les salons du Novotel, en présence de nombreux rotariens. Représentée par son président - depuis plus de 20 ans - Jean Arèse, par son trésorier, Christian Parena et par Jean Begni, la vieille société musicale seynoise a été honorée pour sa participation aux actions caritatives et plus spécialement aux concerts qui ont commemoré le cinquan-

tième anniversaire. C'est en effet depuis de nombreuses années, reprenant en celà les habitudes de ses prédécesseurs, que le chef de musique, Jean Arèse et ses musiciens, offrent des concerts de grande qualité pour des associations humanitaires.

Née en 1840, la Philharmonique « La Seynoise » se produit, non seulement dans sa ville, mais aussi dans la région et participe aux divers festivals nationaux qui rassemblent les musiciens. Fière de son passé et assurée de son avenir par ses jeunes musiciens (entre 35 et 40 ans), « La Seynoise » se maintient dans ses buts de faire apprécier la musique et de mettre en valeur ses musiciens valeureux.

J. D.